



Pour diffusion immédiate : 13/09/2022

GOVERNEURE KATHY HOCHUL

**LA GOUVERNEURE HOCHUL ANNONCE L'ÉLARGISSEMENT DE L'ACCÈS AU CENTRE VIRTUEL DES CARRIÈRES POUR OFFRIR AUX NEW-YORKAIS PLUS D'OPPORTUNITÉS D'EMPLOI**

*Cette plateforme innovante et gratuite du département du Travail de l'État de New York permettra de rapprocher les demandeurs d'emploi à plus de 250 000 postes*

*Cette initiative s'appuie sur le plan de modernisation quadriennal du département visant à simplifier les processus et à améliorer l'expérience client*

La gouverneure Kathy Hochul a annoncé aujourd'hui que le département du Travail de l'État de New York a élargi l'accès au [centre virtuel des carrières \(Virtual Career Center\)](#), une plateforme en ligne de pointe qui permet aux New-Yorkais d'accélérer leur recherche d'emploi. Le centre virtuel des carrières utilise une technologie d'intelligence artificielle très performante pour faire correspondre les compétences et l'expérience d'un demandeur d'emploi aux offres d'emploi. La plateforme gratuite répond aux besoins individuels de chaque client et permet aux utilisateurs de consulter plus de 250 000 offres d'emploi en quelques secondes, de télécharger leur CV et d'explorer les possibilités de formation professionnelle pour avancer dans leur carrière.

« L'État de New York a fait des progrès remarquables pour réduire le chômage, créer des emplois de qualité et bien rémunérés, et mettre en relation les demandeurs d'emploi de tout l'État avec des opportunités professionnelles épanouissantes », **a déclaré la gouverneure Hochul.** « Grâce à cette amélioration de l'accès au centre virtuel des carrières, nous exploitons au mieux la technologie pour offrir aux New-Yorkais un outil de recherche d'emploi de classe mondiale, entièrement gratuit. J'encourage tous les New-Yorkais à profiter de cette ressource et à visiter le site web du département du Travail pour en savoir plus », ajoute-t-elle.

Auparavant, seuls les demandeurs d'emploi au chômage pouvaient accéder à cette plateforme dans le cadre d'un programme pilote. La gouverneure Hochul l'a maintenant étendu pour que tous les New-Yorkais puissent accéder au centre virtuel des carrières en créant ou en se connectant à un compte [ny.gov](#).

**La commissaire du département du Travail, Roberta Reardon, a déclaré :** « La technologie nous a permis de continuer à servir les clients tout au long de la pandémie, et le département

du Travail continuera à utiliser les technologies les plus avancées pour aider les New-Yorkais à atteindre leurs objectifs professionnels. Le centre virtuel des carrières n'est qu'une des nombreuses ressources en ligne gratuites que nous proposons pour aider les New-Yorkais à concrétiser leurs aspirations professionnelles ».

Le centre virtuel des carrières est la toute dernière avancée dans le cadre des efforts déployés par le département du travail de l'État de New York (New York State Department of Labor, NYSDOL) pour mettre les New-Yorkais en contact avec les 250 000 offres d'emploi disponibles dans l'État de New York. Les personnes à la recherche d'un emploi sont invitées à consulter la [banque d'emplois de l'État de New York](#), la [banque d'emplois pour les opportunités d'embauche à temps partiel](#) et [les emplois saisonniers de l'État de New York](#) pour découvrir les emplois disponibles dans tout l'État. Les New-Yorkais peuvent également consulter le [calendrier des événements et des recrutements du centre des carrières](#) pour s'inscrire aux ateliers et aux salons de l'emploi virtuels. En outre, [JobZone](#) fournit des outils pour aider les New-Yorkais à planifier leur avenir, à organiser leur recherche d'emploi, à élaborer des CV et à explorer des carrières. Les New-Yorkais au chômage ou sous-employés peuvent également acquérir de nouvelles compétences correspondant à des carrières très demandées en s'inscrivant à des cours en ligne gratuits sur [Coursera](#).

Tous les nouveaux demandeurs d'allocations hebdomadaires d'assurance-chômage sont automatiquement ajoutés et invités au centre virtuel des carrières afin de les aider à utiliser ce nouvel outil pour trouver des emplois correspondant à leur expérience, leurs connaissances et leurs compétences.

**Le président d'Eightfold AI, Kamal Ahluwalia, a déclaré :** « L'État de New York utilise la plateforme de veille sur les talents la plus puissante du monde pour aider ses citoyens à se rapprocher directement des employeurs et à améliorer leurs compétences. Ensemble, nous avons mis au point le centre virtuel des carrières, qui offre à chaque New-Yorkais la possibilité de trouver un emploi pour subvenir aux besoins familiaux et stimuler l'économie. »

**La chancelière par intérim de la SUNY, Deborah F. Stanley, a déclaré :** « Sous la houlette de la gouverneure Hochul, notre État est en train de créer une plateforme solide permettant aux New-Yorkais d'accéder à des emplois. L'investissement historique de cette année dans l'enseignement supérieur permettra d'élargir les cursus universitaires et les diplômes qui permettront de développer des compétences et d'acquérir de l'expérience. Grâce à l'amélioration du centre virtuel des carrières, les apprenants de SUNY pourront rapidement voir comment leurs compétences débouchent sur des opportunités de carrière. Le département du Travail de l'État de New York est un partenaire majeur de SUNY, notamment en ce qui concerne le développement de la main-d'œuvre, et nous apprécions leurs efforts constants pour aider les étudiants à trouver un emploi. »

**Le directeur exécutif du Conseil de développement de la main-d'œuvre de la région de la capitale, Brian Williams, a déclaré :** « Depuis le début de la pandémie, le

système local de développement de la main-d'œuvre a prouvé sa capacité à offrir des services à distance, ce qui a permis d'offrir un meilleur accès aux personnes ayant besoin d'une orientation professionnelle et d'une formation aux compétences que recherchent les entreprises. L'utilisation de la technologie, comme celle du centre virtuel des carrières, pour mettre des personnes en lien avec la myriade de services de développement de la main-d'œuvre et de formation professionnelle, ouvrira la voie à de grandes carrières permettant de subvenir aux besoins familiaux et à un vivier de talents pour les entreprises. »

**Le directeur exécutif du Conseil de développement de la main-d'œuvre de Westchester-Putnam, Thom Kleiner, a déclaré :** « Tous les directeurs des conseils de la main-d'œuvre de l'État attendaient avec impatience le lancement de cette nouvelle ressource exceptionnelle que nous allons offrir à nos demandeurs d'emploi et à nos employeurs. »

Le département du Travail de l'État de New York continue d'explorer de nouvelles façons d'exploiter la technologie pour mieux aider les New-Yorkais. En juin, la gouverneure Hochul a annoncé que le département était arrivé à mi-parcours de son [plan de modernisation](#) stratégique sur quatre ans, un effort continu visant à réduire le volume d'appels, à améliorer l'expérience client et à permettre aux New-Yorkais d'obtenir rapidement leurs prestations d'assurance-chômage. Le Département du travail de l'État de New York est actuellement en train [d'analyser l'impact de la pandémie de COVID-19 sur les femmes](#) sur le lieu de travail, en mettant l'accent sur l'écart salarial entre les hommes et les femmes. Le rapport présentera des recommandations visant à renforcer l'autonomie des femmes tout en faisant progresser l'économie diversifiée et robuste de l'État de New York.

###

Informations supplémentaires disponibles sur le site Web [www.governor.ny.gov](http://www.governor.ny.gov)  
État de New York | Executive Chamber | [press.office@exec.ny.gov](mailto:press.office@exec.ny.gov) | 518.474.8418